



学校だより かがやき

令和6年度 第5号 令和6年9月30日発行
宮城県立秋保かがやき支援学校 校長 門脇 敏昭
TEL022-354-8102 FAX022-354-8305
HP <https://akiu-kagayaki.myswan.ed.jp>

「可能性は無限大」

教頭 秋葉 行

今から12年前、高等学校に勤務し、バスケットボール部の顧問をしていた私は、懇意にしていた先生に声を掛けていただき、岩手の花巻に遠征に出掛けました。体育館に向かおうとすると、細身で背が高く、手足の長い青年が帽子を取って礼儀正しく深々と頭を下げ、「こんにちは」と挨拶をしてくれました。「この子が大谷くんですよ」と紹介され、「けが早く治して頑張ってるね」などと偉そうな声を掛けたことを思い出します。

今や世界的なスーパースターとなった大谷選手の活躍に、日本中が熱狂し、注目しています。もちろん野球選手として活躍するのだらうとは思っていましたが、あの青年がこれほどまで活躍をするとは当時は予想もしませんでした。それぞれが持つ可能性というものに改めて驚かされます。私は幸運なことに、世界中で活躍する人物たちの高校時代に携わり、その様子を垣間見る機会がありました。皆ずば抜けた才能もありましたが、その一方でどこにでもいる普通の高校生でもありました。

昨年、今年は、コロナ禍が落ち着いたこともあり、結婚式に招待されたり、奥様を連れて結婚報告に来てくれたりする教え子たちが多くいます。職業柄、挨拶やスピーチをお願いされることもありますので、何を話そうかと考えるとき、未完成な時期に関わったことの幸福を感じずにはられません。

子どもたちの未来には無限の可能性が広がっています。見えない先への不安から、「どうせ」、「無理だ」などの否定的な考えや言葉が浮かぶことがあります。しかし、「もしかしたら」、「やってみよう」という可能性の芽を摘まない思考を持つ必要があります。子どもたち自身がこの思考を持ち続けることは難しいので、周囲の大人である我々がせめて声を掛け続けたいと思っています。

先日、中学部の修学旅行に同行しました。かなりハードな日程に不安もよぎりましたが、皆が声を掛け合い、とても立派に、そして楽しんで旅行を終えることができました。その姿からは、旅行を通して、何かができるようになったり、自信をつけたり、楽しむことを学んだりできたように感じます。これから多くのことを身に付け、成長していく姿を想像し、無限に広がる可能性を楽しみに見守りたいと思っています。

修学旅行に行ってきました。

9月第2週に、小・中学部の修学旅行が、それぞれ行われました。初めてづくしの修学旅行。どちらの学部も、元気いっぱい楽しんできました。

小学部は、9月9日(月)から9月10日(火)一泊二日で山形方面へ修学旅行に行きました。一日目は、リナワールドでたくさんのアトラクションで思いっきり遊びました。夜は、素敵なホテルに宿泊し、美味しいお食事、大きなお風呂を堪能しました。二日目は、室内の遊具を楽しみ、買い物もしました。天気にも恵まれ、元気に活動し、思い出に残る修学旅行になりました。



リナワールドでの集合写真



クラッピングサガエ

中学部は、9月11日(水)から13日(金)まで東京方面へ行きました。「初めての新幹線」「初めての家族から離れての宿泊」の生徒もいる中、体調を崩すことなく、3日間楽しむことができました。



第5回宮城県特別支援学校陸上競技対抗大会

9月22日(日)岩沼市陸上競技場にて、県内11校の特別支援学校高等部の生徒が集まり行われました。本校から、産業技術科1年生4名が出場。雨の中全力で走る姿は胸を熱くさせるものがありました。ソフトボール投げで、齋藤颯来さんが第3位、1500Mで今野結仁さんが第6位、阿部陸人さん、稲村和磨さんを加えて出場した400Mリレーが第4位と1年生ながら健闘しました。それぞれが自己記録を更新することができ、来年度につながる貴重な経験となりました。



こけしの絵付け体験がありました。

9月24日(火)小学部4年生から中学部3年生までの児童生徒を対象に、こけしの絵付け体験を行いました。今回は、秋保の「平賀こけし店」の皆さんに来校いただき、子供たちに絵付けの指導をしていただきました。

ほとんどの子が初めて取り組んだ絵付けでしたが、筆やペンを持つと、自分の描きたい顔や模様を描き、みんな自分の作品に満足していました。今回絵付けをしたこけしは、仙台市で開かれる「観光レジリエンスサミット」の会場に展示されます。世界各国から同サミットに参加する皆さんの心を和ませ、宮城の伝統工芸品に魅力を再発見することでしょう。



どまカフェプレオープン

9月26日(木)みんなお待ちかねの、どまカフェがプレオープンしました。今回は、全校児童生徒がお客様になり、入店しました。緑を基調としたユニフォームに身を包んだ、高等部産業技術科の生徒は、大人の雰囲気。小中学部の児童生徒に憧れの眼差しで見られ、緊張していました。

自信を持って皆様をお迎えできるように、今後も接客の勉強等を積み重ねていきます。



「保護者証」の携帯を、お願いします。

本校では児童生徒が安全に学校生活を送れるように、来校者には身分証明書の提示等を求めています。保護者の皆様におかれましては、「保護者証」を首から提げてくださいよう、引き続きお願いします。

10月の行事予定



日	曜	行事
1	火	
2	水	医ケア巡回指導医訪問日③ 11:30~14:00 OT 来校日②
3	木	
4	金	
5	土	
6	日	
7	月	職場・福祉サービス実習(高:普)
8	火	
9	水	職場・福祉サービス実習(高:産技)
10	木	
11	金	
12	土	
13	日	
14	月	スポーツの日
15	火	
16	水	授業参観②
17	木	校外学習(小A1.2)
18	金	ALT(小)
19	土	
20	日	
21	月	
22	火	
23	水	校外学習(小3.4)
24	木	校外学習(高:普)
25	金	校外学習(小A5.6) SC 来校日④
26	土	
27	日	
28	月	
29	火	
30	水	
31	木	ALT(高:普)